
Ce qui me rend heureuse, en ce moment

c'est l'amour que me porte mon fiancé. J'ai

toujours attendu le prince charmant et

enfin, un jour, il est arrivé. Avant lui, ma

vie n'avait aucun sens, je me sentais très

mal par rapport à tout le monde. Je me

sentais rejetée, mal comprise. Aujourd'hui,

grâce à lui, je vais beaucoup mieux. Il

m'apporte beaucoup de choses que je

n'espérais plus. Il me donne son soutien,

son affection, sa patience, son amour sans

peur de paraître ridicule aux yeux des

autres. Je lui suis très reconnaissante pour

tout ce qu'il a fait pour moi et pour tout ce

qu'il fera. Ce bonheur dure depuis 2 ans. On

pourra enfin le concrétiser devant tous dans

8 mois, lors de notre mariage. C'est lui qui

fait et qui fera mon bonheur pour l'éternité.

Sabrina 21 ans Quaregnon
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